

LE KIOSK*

LIBRAIRIE ET BIBLIOTHEQUE ASSOCIATIVE

OUVERT LE LUNDI ET LE VENDREDI DE 17H À 20H
MAISON DES ASSOCIATIONS

3, rue Escoussières Arnaud-Bernard TOULOUSE

kiosktoulouse@no-log.org
kiosktoulouse.wordpress.com
www.infokiosques.net



bibliotroc,
vidéothèque
de prêt gratuit
accès internet
prix libre, thé,
café, grainotroc

livres,
brochures,
bds, journaux,
cassettes, dvd,
cds, vynils,
(diffusion du
label brasseur)

PROGRAMME DES PROJECTIONS DECEMBRE / JANVIER

POUR OUBLIER CE QUE L'ECOLE VOUS A APPRIS, POUR APPRENDRE CE QUE L'ECOLE A OUBLIÉ

* PROGRAMME DES PROJECTIONS DECEMBRE / JANVIER

LUNDI 2 DÉCEMBRE

20H30

REQUIEM POUR UN MASSACRE,
un film de Elem Klimov, 2h20mn,
1984

1943, Biélorussie. L'armée allemande s'enfoncé toujours plus en avant dans le territoire de l'Union Soviétique et exterminé les civils. Dans un village de Biélorussie, le jeune Kolya déterre avec frénésie un fusil dans un champ. Muni de cette arme indispensable, il obtient la possibilité de s'engager auprès des résistants. Contre l'avis de sa mère, il suit les combattants dans la forêt où ils se sont regroupés et se contente de les observer, étant trop jeune pour se préparer au combat. Kolya y fait la connaissance de la belle blonde Glasha, qui aime à se faire appeler Rose. Lors d'un bombardement, ils sont laissés livrés à eux-mêmes et entament une longue route qui les ramène dans son village puis auprès de rescapés de tueries nazies. Mais l'horreur ne fait que commencer pour l'adolescent.

LUNDI 16 DÉCEMBRE

20H30

**SOIRÉE PROJECTION-DÉBAT « TRAVAIL
DU SEXE ET SOLIDARITÉS »**

IRINA PALM, un film de Sam
Garbarski, 2007, 1h43mn

Nous vous convions à une soirée projection-débat, avec l'association de santé communautaire *Grisélidis*, et des personnes du collectif de la *Tapageuse*, qui viendront nous parler du squat féministe et transpédégouine-meuf ouvert fin octobre quartier Belfort à Toulouse, qui offre un espace safe et cosy, avec des activités aussi. À la veille de la journée contre les violences faites aux TravailleuReuses du sexe, on veut ce soir ouvrir un espace de discussion plus respectueux des personnes concernées que celui vendu par les média dominants, pour défendre la possibilité de solidarités concrètes.

Et comme le plaisir, c'est important, on a choisi le film de fiction « *Irina Palm* » comme amuse-gueule. L'histoire ? Maggie, la cinquantaine, doit à tout prix réunir une importante somme d'argent pour payer le traitement médical de son petit-fils. Lorsqu'elle aperçoit par hasard une offre d'emploi affichée sur la porte du *Sexy World*, elle n'hésite pas à entrer. La description du travail en question est plutôt surprenante pour une veuve respectable mais Maggie est prête à tout pour gagner cet argent. Sur les conseils de sa collègue Luisa, elle devient Irina Palm, la plus lucrative et recherchée hôtesse de Soho.

LUNDI 6 JANVIER

20H30

**PROJECTION / DÉBAT AUTOUR
DE LA LUTTE CONTRE SHELL
EN IRLANDE AVEC THE PIPE,**
un documentaire de Risteard Ó
Domhnaill, 2010, 1h23mn

« *Y'a de la lutte dans le gaz.* »
Comme au Nigéria, la multinationale pétrolière Shell doit faire face à la révolte des populations locales en Irlande depuis plusieurs années. C'est le sujet du film irlandais « *The pipe* » avec comme acteur principal, la coalition « *Shell to sea* », à la pointe de cette résistance contre la construction d'un pipeline.

SAMEDI 18 JANVIER

20H30

**PRÉSENTATION DU LIVRE
« LES FRÈRES DE LA CÔTE »,
PARU À L'INSOMNIAQUE
EN 2013, EN PRÉSENCE DES
AUTEURS.**

Mémoire en défense des pirates somaliens, traqués par toutes les puissances du monde.

Du temps où les Égyptiens de l'antiquité naviguaient vers le Pays de Pount, dans la Corne de l'Afrique, un précurseur de Barbe-Noire voguait déjà dans leur sillage sur un radeau de roseau. De nos jours, la piraterie connaît un regain en Afrique. Mais c'est celle qui sévit au large des côtes somaliennes qui cause le plus de dommages et qui retient l'attention des médias, prompts à forger une figure maléfique, accusée de menacer le bien-être des consommateurs

occidentaux : le pirate somalien, barbare exotique mû par le plus vil appât du gain. Or ces nouveaux flibustiers sont, à l'origine, des pêcheurs spoliés de leur gagne-pain, car l'éclatement de l'État somalien a attiré d'autres prédateurs, autrement redoutables, sans que la « communauté internationale » s'en émeuve : flottes de pêche usant de méthodes industrielles illicites, mafias sous-traitant le « stockage » des déchets toxiques de l'Occident en les immergeant dans l'océan... Ainsi les rapines des pirates relèvent en fait de la légitime défense. Si leur armement est aussi dérisoire que leurs abordages sont audacieux, la coalition de leurs ennemis jouit d'une écrasante maîtrise technique du combat naval – mais ces puissances maritimes surarmées peinent à éradiquer la piraterie dans l'océan Indien...

LUNDI 27 JANVIER

20H30

UNE SAISON BLANCHE ET SÈCHE,
un film de Euzhan Palcy, 1989,
1h37mn

Professeur d'histoire blanc en Afrique du Sud, Benjamin Du Toit, bien que plutôt libéral, ne se pose guère de question sur la politique d'apartheid de son gouvernement. Mais, au cours d'une manifestation, Jonathan, le fils de son jardinier noir, est arrêté. Benjamin intervient auprès des autorités, qui ne lui fournissent aucune explication. La mort du jeune homme, puis celle de son père sous la torture, amèneront Benjamin à s'engager dans la lutte contre ce système.

LE KIOSK

LIBRAIRIE ET BIBLIOTHEQUE ASSOCIATIVE

OUVERT LE LUNDI ET LE VENDREDI DE 17H À 20H
MAISON DES ASSOCIATIONS
3, rue Escoussières Arnaud-Bernard TOULOUSE

kiosktoulouse@no-log.org
kiosktoulouse.wordpress.com
www.infokiosques.net

Le Kiosk est une librairie militante située dans le quartier d'Arnaud Bernard ouverte les lundi et vendredi soir de 17h à 20h et plus si affinité.

Vous y trouverez de nombreux ouvrages de petites maisons d'éditions indépendantes, principalement tournées vers la relecture d'une histoire sociale oubliée, mais aussi vers toutes les formes de luttes existantes. Vous y trouverez des romans, des livres d'histoire, des contes, des analyses... Mais le Kiosk est aussi un lieu de vie, avec une connexion internet, des dizaines de brochures d'actualité et dix ans d'archives de brochures, un système de troc de graines, une DVD'thèque (en reconstruction), de la musique, des journaux et de nombreuses revues, le tout régulièrement débattu. Nous organisons aussi, environ un lundi sur deux des projections ou des débats autour de livres ou de films qui nous ont plus dernièrement. Le Kiosk ne fait pas de bénéfice et cherche à développer la gratuité. N'hésitez pas à amener vos brochures, vos magazines, vos idées ou juste vous même.

On vous y attend !